



Groupe de travail jumelages

En Mars 1982, on a fondé le Comité de Jumelage pour promouvoir et intensifier les échanges et les activités entre Poligny et Schopfheim.

L'adjoint M. Bertsch en était le responsable, le travail et l'organisation étaient surtout faits par l'administration.

Depuis, le Comité de Jumelage est devenu le "Groupe de travail jumelages". Comme alors, l'administration veut renforcer les liens, ensemble avec des habitants de Schopfheim qui sont prêts à s'engager pour le jumelage.

Douze personnes s'engagent d'une façon ou de l'autre dans les différents groupes pour Poligny, Kleinmachnow, Ronneby et Dikomé, ainsi coopérant avec l'administration.

Toutes les idées pour des activités d'échange sont les bienvenues - soit dans le domaine politique, culturel, sportif, économique social et amical.